

運動会が終わりました

1年生にとって初めての附属中学校の運動会が無事に終わりました。梅雨の時期でもあり、雨が降ってグラウンドでの練習ができない日もありましたが、当日は晴天で無事、運動会を行うことができました。懸命に頑張る姿や先輩や仲間を応援する姿、役員の仕事に責任をもって取り組む姿を見せてくれました。「必死に取り組むと、できなかったことができるようになる。」「無理だと思っていたことが、努力によって可能になった。」「クラスや仲間が団結すると、すごいことができる。」など、こんな経験ができるのが運動会であり、そういうところは普段の生活にも共通するところがあると思います。練習や準備の様子から、学年として良いことや改善すべきことなども見られましたが、運動会で学んだことを、これからの日常生活にもつなげて（生かして）ほしいと思います。



学問に王道なし

先日、前期中間テストの成績表を配布しました。各教科の平均点、中央値を公表していますので参考にしてください。思うような結果ではない部分は素直に受け止め、これまで以上に努力したり、取り組み内容を改善したりするきっかけにしてください。学問に王道なしです。

※成績表は、学校で管理しますので、保護者の方でサインをしていただき、生徒を通じて担任まで返却してください。